

水原中学校 体験学習 あがの市民病院 10/3



患者さんのために、病院の人たちは力を合わせて働いていて、すごいと思いました。  
水原中学校 2年 小林 歩乃佳

おいそがしい中、ありがとうございました。  
この職場体験で皆さんから大事なことを学びました。  
これからも、命の大切さ、命を守るお仕事がんばってください。  
水原中学校2年



たくさんの方が協力して、患者さんを助けたり、支えていることが分かりました。体験や見学をさせていただき、楽しかったです。  
水原中学校2年 立川 心菜



今回の職場体験で、病院では、患者さんが過ごしやすいか、元の生活に戻った時に生活がしやすいかなど、患者さんのことを第一に考えていることが分かりました。  
水原中学校2年

宍田中学校 福祉体験学習 五頭の里 10/3



- ・お年寄りの過ごしやすい環境を作るため、さまざまな工夫がされており凄くと思いました。
- ・お年寄りと話すとときは、大きな声でゆっくりと話することで相手により伝わりやすくなるのだと分かりました。コミュニケーションの難しさを学びました。
- ・体験を通し介護の厳しさや楽しさを学ぶことができ、改めて親に感謝することができました。
- ・大変な事もいろいろあったけど、入所者さんに「ありがとう」の感謝の言葉を言われて、とてもやりがいを感じました。



結桜の植樹をしました

10月9日(水)に当院にて「結桜」の植樹イベントが開かれました。結桜は阿賀野市で発見された珍しい桜で、結桜日本一プロジェクトが行われています。当日の記念イベントには阿賀野市長や園児ら約90人が参加し、50本の結桜が植樹されました。阿賀野市が結桜でいっぱいになるように地域の活性化に当院も協力をしていきたいと思っております。



阿賀野市いっぱい桜が咲きますように



藤森病院長のつぶやき

あがの市民病院は地域に開かれた病院を目指しています。結桜の植樹では、阿賀野市経営者同友会の方々や保育園の皆様が、病院祭では、多くのボランティアの皆様が、職場体験では、中学・高校・専門学校・大学の皆様が、より良い病院になるようお力添えをしてくださり、また病院を活用してくれています。病院職員一同、地域の皆様にこれまで以上に愛着を持ってもらえるよう努力してまいります。

